

Pressemeldung / Berlin, 31. März 2014

Der Countdown läuft

### **Vorbereitungen zum ersten Jahrestag von BesserMitfahren.de**

Der 27. März 2013, an dem vor etwa einem Jahr das kostenpflichtige Buchungssystem beim damaligen Marktführer für Mitfahrgelegenheiten eingeführt wurde, ist vielen Mit-/FahrerInnen der Community noch in Erinnerung. Nur mitfahrgelegenheit.de selbst scheint dieses Datum am liebsten vergessen zu wollen.

Ganz anders ist das bei der kosten- und werbefreien Alternative BesserMitfahren.de: wer glaubte, es handele sich bei der neuen Mitfahrbörse aus Berlin um eine kurzweilige Protestaktion, der hat weit gefehlt. Der Beweis ist die nunmehr (fast) einjährige Online-Präsenz von BesserMitfahren.de und die ungebrochene Beliebtheit bei den Mit-/FahrerInnen - beides ein Grund zum Feiern. „Wie im letzten Jahr haben wir auf unserer Startseite einen Counter positioniert, der etwas Neues ankündigt“, so der Gründer Stephan Grätz. Vor allem die NutzerInnen dürfen zum ersten Geburtstag vom 6. auf den 7. April zahlreiche neue Features zur Verbesserung und Erweiterung der ohnehin äußerst guten Nutzerfreundlichkeit erwarten. Die Crew des Portals arbeitet auf Hochtouren an der Umsetzung vieler Wünsche von NutzerInnen und an neuen Funktionen.

Was sich dahinter verbirgt?

Zur Veröffentlichung der neuen Highlights und damit im übertragenen Sinn zum gemeinsamen Anstoßen am 6. April, 16:00 Uhr, laden wir alle ein, die unsere Mitfahrbörse nutzen, weiterempfehlen, darüber sprechen und berichten.

Kostenlos. Einfach. Jederzeit.

Das Team von BesserMitfahren.de

Homepage: [www.bessermithfahren.de](http://www.bessermithfahren.de)

Logo: <http://www.bessermithfahren.de/presse/logo.png>

Ansprechpartner:

Stephan Grätz

[presse@bessermithfahren.de](mailto:presse@bessermithfahren.de)